

La médiathèque de la Robertsau : un établissement pilote pour l'accessibilité

La médiathèque de la Robertsau est un établissement pilote en ce qui concerne l'accessibilité pour les personnes handicapées. Dans cette optique, des modifications ont été réalisées aussi bien à l'extérieur qu'à l'intérieur du bâtiment.

Tout d'abord, on accède à la médiathèque par une rampe dont l'inclinaison a été mise aux normes, et l'entrée est facilitée par des portes automatiques. A l'intérieur, le mobilier a été déplacé de façon à ce qu'une personne en chaise roulante puisse se mouvoir sans difficulté. De même, la banque de prêt a été abaissée. En ce qui concerne les commodités, la médiathèque dispose de toilettes adaptées aux personnes handicapées, hommes et femmes séparés. Par ailleurs, un luminaire spécifique a été installé à la banque de prêt pour les personnes malvoyantes, et le poste d'inscription possède un amplificateur de voix pour les personnes malentendantes. Autant de raisons pour vous de venir visiter la médiathèque de la Robertsau !